



Desbandada en el PRI: Alito Moreno y el tricolor buscan sobrevivir pese a renunciaciones

Desde 2019 que llegó Alito Moreno a la militancia del tricolor, algunos de los principales cuadros han renunciado, además de que han perdido más de la mitad de las entidades que gobernaban hasta 2018

Por Ximena Ochoa



En las últimas semanas se ha hablado de una **desbandada al interior del Partido Revolucionario Institucional** (PRI), debido a que cuadros de renombre —como Omar Fayad o todos los legisladores del tricolor en el Congreso de Hidalgo— han presentado su renuncia a la militancia priista o, en otros casos, simplemente han dejado de aparecer en eventos partidistas o no han respaldado las decisiones que actualmente se toman.

Los señalamientos de una fuerte crisis al interior del partido han ido en aumento en las últimas horas, luego de que se dio a conocer que el próximo lunes 3 de julio algunos senadores presuntamente podrían anunciar su salida del partido, esto luego de muchos desencuentros con la actual Dirección Nacional, actualmente comandada por Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas.